

Presidente electo de Argentina recibe felicitaciones desde varios países



Buenos Aires, 28 oct (RHC) El presidente argentino, Mauricio Macri, recibió en la Casa Rosa, un día después de su derrota electoral, a su sucesor, Alberto Fernández, para comenzar una transición de gobierno.

El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, felicitó al pueblo de Argentina por el triunfo democrático, tras los comicios generales con victoria para la fórmula de Alberto Fernández y Cristina Fernández.

Al respecto, expresó que tras la victoria de la izquierda en Argentina comienza a sentirse un ambiente de alegría en América Latina.

Indicó a su vez, que desde el PSUV se reconoce la lucha de los pueblos contra el neoliberalismo, el capitalismo y los presidentes al servicio de Estados Unidos.

El Gobierno de España felicitó a Alberto Fernández por su victoria en las elecciones presidenciales celebradas la víspera en Argentina, en las que se impuso al actual mandatario neoliberal, Mauricio Macri.

En un comunicado, el ejecutivo en funciones del socialdemócrata Pedro Sánchez transmitió “su más cordial felicitación” al candidato del progresista Frente de Todos, quien resultó “electo presidente de la República Argentina de manera clara en la primera vuelta”.

Además, hizo extensiva su enhorabuena a las autoridades y al pueblo del país sudamericano “por el civismo y la plena normalidad institucional que han demostrado durante la campaña y la jornada electoral de ayer, que contó con una alta participación”.

También el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, felicitó a sus pares de Bolivia y Argentina, Evo Morales y Alberto Fernández, respectivamente, tras sus triunfos en las elecciones presidenciales de esas naciones.

Mediante la red social Twitter el mandatario mexicano notificó que por la vía telefónica conversó con sus homólogos, a quienes reconoció por los resultados comiciales.

“Felicité por teléfono al presidente electo Alberto Fernández, de Argentina y a Evo Morales, presidente de Bolivia, quienes triunfaron en elecciones libres y democráticas en sus países”, escribió López Obrador en la plataforma digital.

Más temprano, durante su habitual rueda de prensa, el dignatario recalcó que su Gobierno mantendrá los principios de no intervención y de respeto a la libre determinación de los pueblos, premisa que los conduce a reconocer la decisión de los bolivianos y argentinos.

López Obrador reiteró su respeto a los procesos electorales de cada país y explicó que habría realizado las llamadas aun con resultados electorales diferentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206114-presidente-electo-de-argentina-recibe-felicitaciones-desde-varios-paises>



Radio Habana Cuba